

親孝行を

佐野加代子さん

松岡1355-2



「家には、娘二人がいる。長女の加代子は自分の手元に置きたいのでわがままをいっても、多少のことなら許してきた。だが、妹の方は、どうしても嫁に出さなければならぬので、世間の人にも馴れるよう少しきびしく育てたつもりだ」と父は初めて私に話してくれました。

私は一瞬、父から聞いた言葉に驚きながら、この時に今まで私が知らない父の心を見たような気がして、今までより、ずっと固い決心に変りました。

そして、私が親を守らなければと決めたのです。

私は、娘のことを思ってくれている両親に感謝し、話のわかる、すばらしい旦那さまを見つけることが、一番の親孝行だと思っています。



最後までやり抜く

下原 東君 富士見台1

青春時代には、何か目的というものを持たなければ、何の意味もなきものだと僕は思います。その目的が、たとえ魅力もなく、何の価値も他人に見出せないものだとしても自分が選んだものならば、最後までやり抜くのが、本当の若者の姿ではないだろうか。

いま、自分が、こうも大らかに語れるのは目標があるからです。

しかも大きく、とても自分の青春期だけで成し得るものではないことだと感じているが、たとえ如何なるものでも僕は若い力、その秘められたパワーを十分に發揮し、青年らしく、惜しまない努力と熱意で立ち向かいたい。そして一人立ちのできる人間になるために、自分の道を歩んで行きたい。

私の選んだ道

加藤栄子さん 入山瀬29-3



1年前の私は、青年団など何もわからず、ひとつひとつの行事、習い事に必死でした。行事に参加していく間に周囲の人にも慣れました。

この人たちが私に暖かい手を差しのべて、ひっぱってくれましたので今日まで前向きに進んでこれました。

「青年は、感激することによって成長していくんじゃないか」という先輩の言葉に私も同感です。

私の一週間は忙がしくてもう少し余裕が欲しいと思いますが充実感があります。

こんな私が選んだ道は、この青年団の活動を自分ができる限り努力して続けていくことです。

私の道を歩く

鈴木律子さん 石井29



人生には誰にも自分に与えられた道があると思います。この道は登り坂もあり下り坂もある。前に進むのが困難に思われることもある。

しかし進むのをやめるわけにはいかない。やめれば何の進歩もないと思います。

人生の道はもどることができません。とにかくゆっくりでもいいから一步、一步ふみしめて、くいのない道を私なりに歩んでいきたいと思います。

コンピューターふじ

- | | |
|-------------------------|-----------------------|
| ・人口…………… 207,871人 | ・自動車保有台数（県下4位） |
| 男… 104,186人 女… 103,685人 | …………… 100,578台 |
| ・世帯数…………… 57,654 | ・トイレット・ペーパー製造個数 |
| (54年12月1日現在) | (日本一) ……月 6,000万個 |
| ・工業生産出荷額等(53年県下2位) | ・商店数…………… 4,855店 |
| …………… 9,349億円 | ・東駿河湾工業用水水管橋 |
| ・紙、パルプ、加工工場… 385工場 | (日本一) ……長さ 1,040km |
| (うち製紙工場 117工場) | ・国道1号線富士・由比バイパス新 |
| ・煙突数(10m以上) …… 250本 | 富士川大橋 |
| ・学校数…………… 43校 | (日本一) ……長さ 1,528km |
| (高校6、中学校14、小学校23) | ・テトラポット |
| ・公民館数…………… 15館 | (日本一) ……重さ50t、高さ4.3km |
| ・病院数…………… 186院 | ・電話加入台数…………… 61,531台 |